



## Tarmac recibe un avión procedente de Italia

TERUEL. La planta de mantenimiento de aviones de Tarmac en el aeropuerto de Teruel reactiva esta semana su actividad con la llegada de dos aviones, el primero de los cuales, un Airbus 320, aterrizó ayer procedente de Italia. En los próximos días, está prevista también la llegada de una segunda aeronave, en este caso un Boeing 747, el modelo que más ha frecuentado el centro de conservación de aeronaves turolense.

El Airbus 320, una aeronave con capacidad para 150 pasajeros, llegó en torno a las 15.00, con unas horas de retraso sobre la hora fijada inicialmente. Con este avión y el que llegará antes de terminar la semana, habrá cuatro aeronaves en las instalaciones gestionadas por Tarmac, empresa francesa filial del fabricante Airbus. La compañía gestora había reclamado insistentemente la apertura del aeropuerto a los vuelos procedentes de fuera del espacio Schengen, una autorización recientemente otorgada por el Ministerio de Fomento.

### Red eléctrica para la campa

El Consorcio Aeropuerto de Teruel, formado por la DGA y el Ayuntamiento, saca a concurso un proyecto para dotar de suministro eléctrico a la campa de estacionamiento de aviones actualmente en construcción. La actuación prevista, que sale a licitación por 108.596 euros, incluye la construcción de un centro de transformación y una red subterránea de media tensión de 1.797 metros.

La conexión eléctrica discurrirá entre la zona de estacionamiento de helicópteros hasta el norte de la campa y su objetivo es proporcionar suministro a las empresas que puedan instalarse allí.

**L. R.**